

Protokoll der Jahrestagung Forum 3.9.99, Tänikon

Traktandum 1: Jahresbericht des Präsidenten

Seit der letzten Generalversammlung am 25. 6. 98 sind folgende Tätigkeiten zu verzeichnen gewesen:

- Januar 98: Vorbereitungssitzung für die DVG-Tagung in Wusterhausen (Ruth Hauser)
- September 98: DVG-Tagung in Wusterhausen
- 20. 10. 98: Vorstandssitzung zur Jahresplanung 98/99
Das Jahresprogramm wurde folgendermassen bestimmt.
 - Workshop mit Mo Salman 27. Mai 99 in Zürich „Clinical field trials“. Musste einmal verschoben werden, wurde gut besucht und erfolgreich.
 - Vorbereitungssitzungen für die DVG-Tagung in Tänikon (1x in Tänikon, 1x in Giessen, Christian Ruth)
 - Durchführung der Tagung in Tänikon
 - Weiterverfolgung der Entstehungsbestrebungen für ein Europ. College of Prv. Vet. Med. + Epidemiologie:
 - Patrik Boerlin besuchte eine Sitzung in Paris, die Statuten wurden angepasst aber im Laufe des Jahres wurde informiert, dass sich ein gemeinsames College of Public Health mit der Teildisziplin Epidemiologie anbietet. Diese Entwicklung gibt eine Entlastung der strittigen Fragen bezüglich der Französisch-Ansprüche und der Problematik eines ausschliesslichen Veterinärcollege (siehe Traktandum 4)

Traktandum 2: Kasse

Dem Saldo und den Einnahmen von	6'326.25
stehen Ausgaben von	1'171.85 entgegen,
was einen Kontostand am 31. Juli 99 von	5'154.40 ergibt.

49 Mitglieder haben den Jahresbeitrag bezahlt, 26 stehen noch aus.

Der Mitgliederbeitrag wird bei 30.—belassen.

Säumige Mitglieder werden angeschrieben und um Überweisung des Beitrages gebeten.

Die Rechnung wird genehmigt und der Rechnungsführer entlastet.

Traktandum 3.: Ersatzwahl Thomas Giger

Der Präsident verdankt die geleistete Arbeit von Thomas Giger, der trotz seiner Skepsis gegenüber der Vereinsbildung seit der Gründung das Amt der Kassier bestritten und uns zu einem guten Polster verholfen hat. Der Vorstand schlägt Marcus Doherr als Ersatz vor, Marcus wird einstimmig gewählt. Er wird mit der Führung der Kasse betraut, folgende Arbeiten stehen als erstes an: Abrechnung der Tagung Tänikon, Bereinigen der Mitgliederliste.

Traktandum 4: Arbeitsgruppe European College

Das konkrete Vorankommen der Diskussion über ein European Collage verlangt die Bildung einer kleinen Arbeitsgruppe, deren Mitglieder die Vorschläge für Statuten, Bedingungen usw. genau kommentieren können und an Sitzungen der europäischen Arbeitsgruppe teilnehmen können. Die Leitung der Arbeitsgruppe liegt bei Katharina Stärk, sie ist für die Konstitutionierung zuständig, die Arbeitsgruppe informiert an der Jahresversammlung und über das EPI-SEL

Traktandum 5: Varia

- Die nächste Tagung der drei deutschsprachigen Epi-Gruppen findet im Jahr 2000 in Wien statt. Ein Vorstandsmitglied wird an den zwei geplanten Vorbereitungssitzungen teilnehmen und bei der Organisation der Tagung mithelfen.
- Jahresversammlung: Roger Morris, Massey University, Neuseeland, weilt für einige Wochen in der Schweiz. Katharina wird ihn fragen, ob er sich für einen Workshop zur Verfügung stellen könnte.
- Die Redaktion des EPI-SEL ist immer auf der Suche nach interessanten Beiträgen, alle Mitglieder des Forums werden herzlich gebeten mitzuhelfen. Die Zusammenarbeit mit den deutschen und österreichische Gruppe hat sich bis jetzt auf einen einmaligen Beitrag von Max Baumann beschränkt.